

## Sertijab Kapolres Buleleng Dilaksanakan Di Polda Bali Dipimpin Langsung Kapolda Bali

Ray - [BULELENG.WARTABHAYANGKARA.COM](http://BULELENG.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 9, 2022 - 10:43



*Serah terima jabatan (sertijab) Kapolres Buleleng dari AKBP Andrian Pramudianto, S.I.K., S.H., M.H., kepada AKBP I Made Dhanuardana, S.I.K., M.H*

BULELENG - Pergeseran jabatan Kapolres Buleleng tertuang dalam Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/1216/VI/KEP./2022 tanggal 20 Juni 2022, jabatan Kapolres Buleleng semula dijabat AKBP Andrian Pramudianto, S.I.K., S.H., M.H., digantikan mantan Kapolres Kelungkung AKBP I Made Dhanuardana, S.I.K., M.H., sedangkan AKBP Andrian Pramudianto, S.I.K., S.H., M.H.,

mendapatkan promosi jabatan sebagai Kapolres Rokan Hilir Polda Riau.

Serah terima jabatan (sertijab) Kapolres Buleleng dari AKBP Andrian Pramudianto, S.I.K., S.H., M.H., kepada AKBP I Made Dhanuardana, S.I.K., M.H., dilaksanakan di Polda Bali yang dipimpin langsung Kapolda Bali Irjen. Pol. Drs. Putu Jayan Danu Putra, S.H., M.Si.

Dalam sambutannya Kapolda Bali Irjen. Pol. Drs. Putu Jayan Danu Putra, S.H., M.Si., menyampaikan bahwa mutasi jabatan merupakan suatu proses alamiah dalam rangka tour of duty dan tour of area untuk menjaga dinamika organisasi agar dapat terus bergerak maju guna menghadapi tantangan tugas dan tuntutan masyarakat yang semakin tinggi terhadap kinerja polri.

“Mutasi jabatan juga merupakan upaya regenerasi kepemimpinan guna mengakselerasi langkah pencapaian visi dan misi organisasi melalui implementasi program prioritas kapolri ketiga, yaitu menjadikan sdm polri unggul di era police 4.0.” ucapnya.

Selesai melaksanakan sertijab, Kapolres Buleleng AKBP I Made Dhanuardana, S.I.K., M.H., langsung menuju Polres Buleleng. Kedatangan Kapolres Buleleng saat memasuki halaman Mapolres disambut langsung kabag Ops Polres Buleleng KOMPOL Gusti Alit Putra, S.H., M.M., dengan menyematkan karangan bunga dan pemberian bouquet kepada Ibu Ketua Bhayangkari cabang Buleleng Nyonya Afri Made Dhanu.

Satu persatu pejabat utama Polres Buleleng dan Kapolsek sejajar Polres Buleleng yang juga turut menyambut kedatangan Kapolres Buleleng diperkenalkan Kabag Ops, termasuk AKBP Andrian P, bersama Ibu juga menyampaikan selamat datang di Polres Buleleng.

AKBP Andrian P, menyampaikan situasi wilayah Polres Buleleng secara umum kepada Kapolres Buleleng, termasuk penyampaian luas wilayah serta jumlah Polsek serta personel, disampaikan juga beberapa prestasi yang diperoleh Polres Buleleng, termasuk terobosan kreatif yang dimiliki Polres Buleleng untuk menuju Zona Integritas WBBM.

Kapolres Buleleng menyampaikan, akan menindak lanjuti dan meneruskan prestasi yang dimiliki selama ini dan meminta kepada seluruh personel untuk bersama-sama bekerja dengan baik sesuai dengan fungsi masing-masing tugasnya dan laksanakan tugas dengan ikhlas dengan tidak ada tendensi apapun layani masyarakat dengan tulus, ucap Kapolres AKBP I Made Dhanuardana.

“semoga bapak AKBP Andrian Pramudianto, ditempat tugas yang baru dapat menorehkan prestasi seperti yang telah diberikan kepada Polres Buleleng”, tutupnya. (Mga)